

Universidad del sureste

Materia:

Maestro (a):

Alejandra Torres López.

Título:

Ensayo.

Tema:



La importancia de mantener y tener la igualdad.

Carrera:

Licenciatura en psicología.

Alumno:

Efraín Ramírez López.

3ro. Cuatrimestre.

Fecha: julio 2020.

La importancia de mantener y tener la igualdad.

En este tema vamos, a ver cuál es la importancia de tener conciencia de hacer las cosas correctas, dentro de los temas vemos eso, porque todos van en contra de los demás, en las sociedades desiguales, lo cual en mi punto de vista no la veo de una buena forma tener esas calidades, te invito a que regales unos minutos de tu tiempo y atención para compartir algunos puntos de vista de estos temas, pude recopilar y combinar información de los tres temas.

Bien sabemos que la igualdad es tener una buena relación, misión de naturaleza donde podemos compartir momentos felices, y es también cantidad, calidad, valor o formas de compartir cualidades y características.

En la unidad 3 si ya tuvo el tiempo de leer, pudo ver que se encuentra muchas dificultades como es la situación económica, social y desigualdad entre ciudadanos de un estado o entre distintos países, se comenta que la igualdad y la desigualdad, se refiere a la manera en que se distribuye un bien entre una población, pero creo viendo los temas, no estamos manejando las cosas como son y damos, compartimos información no adecuado por eso el sociólogo (Eduardo López Aranguren) dice que la desigualdad, social es el resultado de un problema social, y no puede observarse meramente como un fenómeno natural.

Comprendemos que los resultados que da la sociedad en la actualidad, es decir los robos políticos, feministas, dar prioridad a los morenos, económicos etc. No es de naturaleza si no de construcción social, si te puedes dar cuenta todo es una escala de resultados, por eso cada día, se desarrolla la construcción social, dentro de educación, económico, ideología política, religión, etnia, genero, orientación sexual.

Esto se genera por falta de información, crecimiento en conocimiento de nuestros actos.

La SOMOSAYUDA desde 1981 ha llevado a cabo sobre la lucha de la pobreza y la desigualdad, impulsando la dignidad y la solidaridad para un mundo mejor o justo.

Si comentamos sobre la lucha de clases, podemos ver personas como campesinos que tienen terreno la rebatan sin ninguna información en promedio, lo cual se adueñan y muchos trabajadores hoy en día están pasando por esas situaciones no llegan a un trato justo, volvemos a repetir los pobres mas pobres y los ricos mas ricos.

Cada momento debemos ser mas humanos y ser más amorosos, justo con cada persona que este en nuestro alrededor, tanto laboral y personal.

Este tema de la igualdad fue para que sepas, que se puede ser una gran persona con honor y con buenos principios, actuando con educación y valores y tener una buena relación social sin es criminación.

Bibliografía

video desigualdad y pobreza en México | CONEVAL

<https://www.youtube.com/watch?v=GrwEMdR2hP0> 2.- video lucha de clases

<https://www.youtube.com/watch?v=8DWWW07YRd4>.

Velázquez, T. (primero de mayo de 2001). La sociedad multicultural y la construcción de la imagen de

otro. Obtenido de

<http://www.portalcomunicacion.com/catunesco/download/TEREVEL.PDF>

Viveros, R. M. (2001). Entre la tradición y la modernidad. Tuxtla Gutiérrez, Chiapas: Cesar Meraz.